



**VALLE DE CHALCO**  
**SOLIDARIDAD**

# 59º GACETA MUNICIPAL



*¡Gobernemos con el Corazón!*





# 59º GACETA MUNICIPAL



LIC. ALAN VELASCO AGUERO

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DE VALLE DE CHALCO SOLIDARIDAD 2025-2027





**H. AYUNTAMIENTO DE VALLE DE CHALCO SOLIDARIDAD  
2025 - 2027**





**H. CABILDO DEL AYUNTAMIENTO DE VALLE  
DE CHALCO SOLIDARIDAD 2025 - 2027**

**LIC. ALAN VELASCO AGUERO**  
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

**C. JENNY BARRERA MÉNDEZ**  
SÍNDICA MUNICIPAL

**C. TONATHIU GUTIÉRREZ ZALDÍVAR**  
PRIMER REGIDOR

**C. IRMA TENORIO CONTRERAS**  
SEGUNDA REGIDORA

**C. JUAN VEGA DOMÍNGUEZ**  
TERCER REGIDOR

**LIC. CARMEN DOLORES RODRÍGUEZ ORTIZ**  
CUARTA REGIDORA

**LIC. ALAN MIRANDA TENORIO**  
QUINTO REGIDOR

**LIC. JESÚS TENORIO SÁNCHEZ**  
SEXTO REGIDOR

**LIC. JENNY HERNÁNDEZ AYALA**  
SÉPTIMA REGIDORA

**C. LUIS MARTÍN SALDAÑA LÓPEZ**  
OCTAVO REGIDOR

**ARQ. RAMÓN MONTALVO HERNÁNDEZ**  
NOVENO REGIDOR

**LIC. ALDO AUGUSTO RUIZ HERNÁNDEZ**  
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO







# 59º GACETA MUNICIPAL

## ÍNDICE

COPIA CERTIFICADA ACTA NÚMERO: 9NA. EXTRAORDINARIA PUNTO 3º TRIENIO 2025-2027.....	1
---	---

# **COPIA CERTIFICADA**

**ACTA NÚMERO:**

**9NA. EXTRAORDINARIA**

**PUNTO 3º**

**TRIENIO 2025-2027**

**“2025. BICENTENARIO DE LA VIDA MUNICIPAL EN EL ESTADO DE MÉXICO”.**

Lic. Aldo Augusto Ruiz Hernández, Secretario del H. Ayuntamiento de Valle de Chalco Solidaridad.-----

**CERTIFICA-----**

Que en la Novena Sesión Extraordinaria de Cabildo, celebrada en la ciudad de Valle de Chalco Solidaridad, Estado de México; siendo las 11:43 horas del día 27 de noviembre de 2025, estando reunidos los CC. Lic. Alan Velasco Aguero, Presidente Municipal Constitucional; C. Jenny Barrera Méndez, Síndico Municipal; C. Tonathiu Gutiérrez Zaldívar, Primer Regidor; C. Irma Tenorio Contreras, Segunda Regidora; C. Juan Vega Domínguez, Tercer Regidor; Lic. Carmen Dolores Rodríguez Ortiz, Cuarta Regidora; Lic. Jesús Tenorio Sánchez, Sexto Regidor; Lic. Jenny Hernández Ayala, Séptima Regidora; C. Luis Martín Saldaña López, Octavo Regidor; Arq. Ramón Montalvo Hernández, Noveno Regidor; reunidos los antes mencionados en el Salón Presidentes y contando con el quórum legal, da inicio la Novena Sesión Extraordinaria De Cabildo. -----

En lo que respecta al **TERCER PUNTO** del orden del día, se extrae lo siguiente:-----

--  
**TERCER PUNTO.**- Entonces, continuamos con el siguiente punto del orden del día. Señor Presidente, el siguiente punto del orden del día es el **análisis, discusión y en su caso aprobación de la transferencia de fondos por un importe de \$5,445,757.30 del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad a favor del Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad.**

Señor Presidente, se encuentra el Maestro Jesús Aldana Buendía, Director General de **ODAPAS**. ¿Autoriza usted a que pase a exponer el punto?

En uso de la voz el Presidente Municipal. Sí, por favor, bienvenido. Gracias.

En uso de la voz el Director de **ODAPAS**. Muy buenos días, muy buenos días a todos. Con su permiso, señor Presidente, honorable Cabildo. El motivo que me trae el día de hoy es un único punto. La propuesta, análisis y en su caso aprobación de la transferencia de fondos por un importe de \$5,445,757 pesos con 30 centavos al organismo operador por parte del municipio de Valle de Chalco Solidaridad. Esto es para hacer frente al pago al Instituto de la Seguridad Social del Estado de México y Municipios **ISSEMYM** por el concepto de adeudos de contribuciones de seguridad

social de la quincena 15 a la quincena 21 del ejercicio fiscal 2025 ya que de acuerdo al presupuesto del ejercicio fiscal 2025 el avance presupuestal y al flujo de efectivo que tenemos ahorita en el organismo operador no contamos con los recursos necesarios para hacer frente al pago de los adeudos por las contribuciones a la seguridad ante el **ISSEMYM**. Es por eso que me presento este día ante ustedes para pedir que nos ayuden, nos apoyen con esta transferencia para poder hacer frente a estas contribuciones. Gracias.

En uso de la voz el Presidente Municipal. ¿Algún comentario que tengamos al respecto, Sindico, Regidoras, Regidores? Adelante Arquitecto Ramón.

En uso de la voz, el Noveno Regidor. Gracias, Presidente. Voy a señalar que si bien es cierto, la institución del Ayuntamiento es prácticamente es el gobierno municipal, también es cierto que los órganos descentralizados como el **ODAPAS**, pues tiene las necesidades, pero también tiene las capacidades de poder generar recaudación. Lo hemos dicho en otras ocasiones, entendemos la crisis que se vive, las obligaciones fiscales que hay, somos solidarios con los organismos descentralizados por naturaleza ante el gobierno, pero yo creo que sí es importante, Presidente, Director, que consideremos un esfuerzo muy grande por parte del organismo del **ODAPAS**, porque si hacemos una suma de todo lo que se ha aportado para el fortalecimiento, para la inversión, para obra pública, de verdad que, de verdad lo digo con mucho respeto, el gobierno municipal se ha visto acotado en hacer acciones, atender obligaciones de infraestructura por estos importes que, insisto, no es malo, es parte del sistema, parte del servicio, pero yo creo que esto sí debiese ser algo, director, que comprometa más aún el esfuerzo, no sólo de tu persona, sino del organismo y de toda la gente que lo integra, de tal forma que ayude a reembolsar, por llamarle así, estos préstamos que se han dado y de esa forma el Ayuntamiento no se vea acotado en los deberes que tenemos desde esta trinchera. Es cuanto a mi comentario, Presidente, es un comentario constructivo, tanto es que nuestra solidaridad con los organismos se ha visto en todo momento a través de los diferentes regidores, pero pues digo, es nuestro derecho y nuestro deber y obligación también pensar por la administración pública municipal. Gracias, Director.

En uso de la voz el Director de **ODAPAS**. Atiendo y agradezco su comentario, Arquitecto, Regidor.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Muchas gracias, Regidor Ramón, ¿algún otro comentario? Adelante, Regidor Jesús.

En uso de la voz el Sexto Regidor. Sí, con su permiso, compañera síndico, compañeras, compañeros regidores. Pues históricamente los descentralizados al

que usted está al frente, se tenía la intención para que con la recaudación ustedes pudiesen absorber sus propios gastos. Sin embargo, pues bueno, a como recibimos, entiendo yo, el tema fiscal en esta nueva administración, pues se han complicado, pero tendremos la oportunidad para que este último bimestre y el próximo año entrando, los primeros tres bimestres, pues meterle durísimo el tema de la recaudación, tratar que la ciudadanía entienda que esta parte también, que si el **ODAPAS** cuenta con los recursos suficientes, contaremos con mejores servicios de manera mayor oportuna y que podamos resolver por la infinidad de necesidades. Es complicado a veces revisar, a veces que no tenemos ni para coladeras pluviales o centrales. Es algo que también tenemos que presupuestar y demás. De mi parte cuenta con el apoyo, el respaldo. No me quiero imaginar el tipo de presiones que tienen ustedes para ahorita solventar el tema de pagos, de aguinaldos y demás. Sin embargo, pues nada más se hace la invitación a que podamos diseñar una estrategia para poder recaudar en estos últimos bimestres y que entrando el año, pues bueno, se pueda hacer lo propio para que este descentralizado, pues poco a poco ahora sí vaya absorbiendo los gastos que va teniendo. Entendemos la naturaleza, lo complejo que es estar al frente, pero bueno, pues cada uno de los esfuerzos que hace el Presidente y este Cabildo, pues es con el único hecho de que las áreas vayan caminando y vayamos entregando mejores resultados como administración. Sería cuanto.

En uso de la voz el Director de **ODAPAS**. Muchas gracias, Regidor.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Regidora Irma, por favor, si le pasan el micrófono.

En uso de la voz la Segunda Regidora. Muchas gracias. Para preguntar la procedencia del recurso que vamos a aprobar. Recurso propio, gracias, y bueno como bien nos había comentado usted, antes de iniciar esta sesión ese recurso va a ser devuelto aquí al municipio en los meses siguientes de principio de año de 2026, así nos los había hecho saber.

En uso de la voz el Director General de **ODAPAS**, la intención obviamente es reforzar bastante la recaudación el año que viene, obviamente también nos va a servir que el año que viene va a entrar en función varias de las obras del mejoramiento de la zona oriente, lo cual va a reforzar y va a cambiar el paradigma en la forma de distribución de agua en Valle de Chalco. Y esperemos que haya esa parte también de los usuarios que igual refuercen al organismo con su pago para poder seguir dando mantenimiento a esa estructura y generaremos, estructuraremos un plan para ir abonando al municipio lo que amablemente han ustedes votado a favor para que se nos preste. Muchas gracias.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Muy bien, pues yo quiero ser un poquito

más explícito en esta solicitud, ¿por qué es necesaria esta transferencia? Me han criticado a mí como gobierno y ustedes me han apoyado, yo lo cual agradezco es a la toma de decisiones de la dirigencia de esta administración pública. Solicitamos un préstamo hacia algunos, meses, sesiones anteriores donde me aprobaron la diligencia, no me la autorizaron desafortunadamente para poder reforzar y hemos hecho en el municipio las acciones necesarias para poder enfrentar algunos detalles que tenemos administrativos, pero insisto y creo que cabe recalcar que no hay un tema de compra de voluntades, insisto, la coordinación y la transparencia con la cual me he atrevido a vertirles por medio de directores el estatus que guarda la administración actual.

Pues sí, director, es complicado, recibo una llamada de finanzas donde nos jactan de poder que nos vierten la segunda administración de **FEFOM**, **FEFOM** especial llamado para nuestro municipio, el cual quiero recalcar las obras, son cinco obras de continuidad, si bien es cierto ya nos depositaron 15 millones ahorita para la conclusión de algunas obras o la realización, el cual tenemos la construcción de la biblioteca en la colonia María Isabel, tenemos la construcción del módulo de policías en Vicente Guerrero, exactamente en el Cerro del Marqués, tenemos el suministro y colocación de alumbrado público en diferentes colonias que también nos hace muchísima falta, tenemos la construcción de pavimentación de concreto asfáltico también en la calle Tlahuacanos, en Américas 2, la construcción de pavimentación de concreto asfáltico también en Poniente 7, en la colonia Concepción.

¿Por qué necesitamos o por qué les pido y el director también nos pide pagar el **ISSEMYM**? Porque efectivamente si yo no liquido eso a finanzas, me van a haber jactado el **FEFOM** especial y son 15 millones que nos van a bajar o que ya están programados para bajarnos primeramente la semana que viene y darle conclusión a estas obras que me autorizaron todos ustedes en una sesión pasada, digo, es muy bueno, son 15 millones a 4 que tenemos que pagar. Desafortunadamente, saben todos ustedes y me han apoyado mucho en la rendición de cuentas y poder subsanar nuestra administración pública con este plan, insisto, del mejoramiento oriente y también salvaguardar el interés social o tratar de cubrir todas las necesidades del municipio. El préstamo no lo pudimos liberar, es bueno y es malo, digo, hemos hecho lo necesario para poder concluir el año sin ninguna deuda, poder pagar y terminar las deudas. Este recurso que nos piden extraordinario para poder liberar un recurso que tenemos ya contemplado, pues lacera efectivamente la administración pública de Ayuntamiento. Hay un compromiso, amigo Aldana, que yo conozco las entrañas del ODAPAS, hasta el día de hoy me atrevo a decir que tenemos un muy mal sabor de boca ciudadano con el servicio del agua, no te juzgamos, al contrario, tratamos de apoyarte todos como Cabildo con esa transparencia. Me gustaría que hubiera todavía un 200% por parte de tu equipo, tu

compromiso con nosotros y con el municipio de Valle de Chalco, porque ya gracias a Dios, insisto, el plan de mejoramiento oriente viene con tus pozos de agua que ya también hemos destrabado, tal cual les mando un saludo a los vecinos y vecinas que ya permitieron que entremos a hacer estas obras magnas, que el día de mañana ya tendremos un servicio adecuado, pero también de tu parte y que te lo lleves porque es un sentir hasta de tu mismo presidente y el equipo colegiado, el cual representamos todos, que sí o sí no hay pretexto para el año que viene, que tienen que estar entregados al 200, pero tienes que trabajar mucho con el ciudadano. Yo las visitas que he tenido en las colonias, los vecinos tenemos doble moral, hay que trabajar en esa participación, porque como les exigimos el pago, pues si no tienen el servicio. Yo espero que con la construcción de los pozos y la evolución de tu equipo y la participación y la concientización, junto obviamente yo creo con todos los regidores y regidores, que trabajaremos en que nos vaya bien a todos, en que se les pueda cambiar su drenaje, que se les pueda cambiar sus tomas de agua, que haya esa empatía, yo creo que aquí estamos todos de acuerdo en poder generar condiciones de que paguen poquito, pero que ya paguen, porque hay mucha gente, no sé cuánto porcentaje tú traes ahorita, deberías de tener una idea, ¿cuánta gente de Valle de Chalco paga el servicio al agua?

En uso de la voz el Director de ODAPAS. Entre el 23 y 25% del padrón.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Es un tema muy triste para Valle de Chalco, que por eso no contamos con un servicio de primer nivel, porque pues también no tenemos esa empatía en pagar lo que nos corresponde. Entendemos que también hay extrema pobreza, somos un municipio que no está catalogado con unos recursos diferentes o un poquito mejor, derivado de la falta de desempleo y muchas cosas, pero que todos los regidores yo creo que están de acuerdo en que podemos generar condiciones en que pagan una parte proporcional, un convenio de pago, algo a la baja, pero que sí entres de lleno junto con nosotros, que nos consideres tu respaldo, porque ahorita te seguimos demostrando que confiamos en la buena administración que estás llevando a cabo, que estás enfrentando las cosas de la mejor manera, pero que sí concientes a toda la banda, a todo el equipo, a todos los compañeros de trabajo, que tenemos que cambiar esa perspectiva de servicio, que tenemos que entrarles de lleno en enero, febrero, marzo, abril, todo el año, que generen las condiciones, vamos a volver a invertir, regidores y regidores, en el tema del agua por el plan de mejoramiento oriente. Pero que también haya ese compromiso, insisto, de tu parte, esa publicidad. Yo sé que no podemos dejar algún reclamo de un regidor en la sesión anterior, que si es que no les avisamos que no va a haber agua en esta semana, que estemos constantemente platicando, seamos empáticos con ellos. Nos van a agredir porque es natural que a quien no le gusta no bañarse diario o tener para hacer sus necesidades o simplemente tener agua en su casa, que es un derecho humano. Pero que tengamos esa empatía de poderles, pues para eso estamos, somos servidores públicos y si vamos a recibir la regañada toda la semana, pues tenemos que aguantar.

Y tenemos que ser empáticos al explicarle y que nos disculpen. Son cosas, son fierros, dirían por ahí, que se sale de todos de las manos, pero sí por lo menos tener esa delicadeza de decir, vecino, pues no te va a llegar agua, te voy a dar pipas hoy, mañana, pasado, pero que esa información, tu equipo realmente se ponga más la camiseta. Yo no digo que no se lo ponga, le mando mi reconocimiento a todos ello, tenemos que reforzarlos, procurarlos más, yo me atrevo a decirles, regidores, regidores, el tema del agua es un tema que ya viene de años lacerando a Valle de Chalco, somos muy afortunados porque no estamos como en la Ciudad de México, que se van todavía peor, dependen del Cutzamala. Nosotros, afortunadamente, yo estoy muy contento con que tengamos pozos de agua y seamos autónomos. Hay diferentes puntos de vista, pero creo que a nuestro tiempo y a nuestro día a día funciona bastante bien, que trabajemos en esa empatía con el vecino.

Una, pues invitarlos, ha habido buenas mecánicas con regidores, contigo mismo, con el regidor Tonathiu, de que a lo mejor el vecino pone una parte y tú ayudas con otra parte, esa mecánica como me encanta porque hay gente muy consciente que sabe que no contamos con las condiciones para que le tengan un servicio óptimo, pero que sí trabajes en eso, concientes a tu equipo semana con semana, que no lo dejes de lado, que no les importe porque el agua en Valle de Chalco es un tema prioritario, primordial, es una, al menos te lo digo como persona y la mayoría de la gente que me acompañó en campaña, el agua me la pidieron a gritos, son dos temas muy delicados a mi punto de vista, la seguridad y el agua, que nos piden mínimo, como mínimo y me da pena comentarlo, pero cómo te piden algo que por ley lo merecemos. Y la gente es tan bonita, tan humana que dice, pues mínimo que me llegue agua y que tenga un poquito de seguridad y con eso me doy por bien servido, es triste que tengamos esa mentalidad, pero también es bonito que la gente pues sabe las condiciones en las que estamos y también diga, bueno, pues si no puedes con todo, pues por lo menos ayúdame en eso. Entonces, yo no digo que no les pida el año que viene a lo mejor más inversión en la ODAPAS, ha sido titánico y me atrevo a agradecerles a todos ustedes que este año, con las posibilidades de la Presidenta de la República, la Gobernadora y la voluntad de todos nosotros, sin agraviar a Arqui, pero cuatro vactors no es nada malo y nadie lo había logrado, al menos yo no tengo registro que haya habido más de un vactor y medio en la ODAPAS. Y en este año, en este presente, en este momento, logramos todos juntos que la ODAPAS tenga cuatro vactors. Logramos que estén autorizados cuatro pozos de agua, que era bien complicado, es bien complicado sacar un permiso, pero que gracias a la voluntad de la Gobernadora y de la Presidenta, pues ya las tenemos. Gracias ya a la empatía que tiene la ciudadanía hacia nuestro gobierno, pues ya nos autorizó a hacerlos, que también ahí había un tema medio feo manejado por no querer avanzar o tener un mejor servicio.

Entonces, es un tema delicado el del agua, que yo creo que no va a haber un tema de recorte de recursos, pero sí debe de mejorar el servicio, se debe de notar esa evolución, se debe de notar nuestra presencia y la voluntad de todos, como cuerpo colegiado, como equipo de trabajo, entonces, yo te lo dejo a ti, a los compañeros que al rato tengan la delicadeza de ver este cabildo, y los conscientes que sí nos ayuden, que te ayuden a ti, que me ayuden a mí, que ayuden a los regidores, porque el reclamo social lo tenemos todos, porque representamos al gobierno, no es malo, como dice el arquitecto, es un comentario muy constructivo, porque tenemos ese tema latente, el que no les llegue el agua ahí, y creo que Valle de Chalco sí se presta, derivado de estas diligencias, a que sí tengan el servicio óptimo.

No me atrevería a hablar por la alcaldesa de Iztapalapa, no sé, que sí es un tema que no pueda controlar ella, derivado del que recibe el Cutzamala, que tiene un tema muy delicado, que es un monstruo de ciudad, que pueda decirle a todos sus vecinos, les va a llegar el agua, creo que Valle, en el nivel de kilómetros, en el poquito mantenimiento que tiene, sí podemos llegar en esta Administración a concretar que les llegue su agua diaria, no sé, a lo mejor no estoy aventurando a hablar contundentemente, pero creo que lo podemos lograr nosotros en esta Administración.

Entonces, échale ganas, échale muchas ganas. Yo espero que el año que viene, hermano, no haya pretexto. Llevas una inversión de recurso propio de 18 millones, no, 12, fueron 12 lo que te autorizamos en un principio para el pozo, de manera local, no fue del Plan Oriente. Ese sí fue de nosotros para usted, el Oriente nos autorizó la construcción, pero la voluntad de los regidores, un servidor y por supuesto tuya, pues fue que pudimos hacer el cuarto pozo. Los primeros tres, pues sí son del Plan Oriente, que también le metimos al fideicomiso. Pero que trabajes en esa concientización ciudadana, en tu equipo que se meta al 200%, yo sé que también están en condiciones precarias, no tienen un informe, no tienen toda la herramienta, hemos tratado de coadyuvar, ahorita ya tú, gracias a Dios, les diste dos unidades. Y que no aflojes, que le eches muchas ganas. Confío en ti y que no nos quedes mal.

Atiendas a los regidores, yo sé que no les puedes resolver porque ellos diario les piden una pipa, no dudo. Pero por lo menos que atiendas al vecino del reclamo, porque somos la imagen todos. Entonces, yo de verdad te lo deseo de corazón.

Esto del **ISSEMYM**, yo espero que el año que viene no sea necesario que no lo pidas. Yo confío en que tú lleves una buena administración el año que viene. Que apartes lo que se tenga que apartar para que cierres tu año bien, si le tenemos que meter más a la infraestructura, ningún regidor se va a oponer, siempre y cuando seas tan transparente y hagas lo que tienes que hacer como trabajador y como compañero. Demuéstrales, haz láminas, haz videos de todo lo que se está trabajando, cómo lo estás invirtiendo, e incentiva a los compañeros de trabajo para

que no aflojen. Todos sabemos que el servicio público es de 24-7, yo creo que Valle nos necesita de 24 por 24, te he visto trabajar en la noche, has estado en las fugas, tú, pero tus compañeros, no sé, desconozco, tú eres el titular, y a mí no me da la vida para checar a los compañeros. Pero haz también ese análisis porque yo también tengo que hacer mi análisis en el municipio, pero yo creo que sí has tenido una buena dirigencia de tu barco.

Entonces te lo pido de favor, reúne, cambien el chip si hay que cambiar algo o evolucionar algo, para que el año que viene des ese resultado que tanto espera Valle de Chalco. Y por supuesto, pues nosotros como dirigentes.

En uso de la voz el Director General de ODAPAS. Gracias a todos por su apoyo. Seguiremos trabajando y tomo muy bien palabras de todos ustedes. Gracias.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Muy bien, ¿algún otro comentario que quieran verter aquí a nuestro amigo director? Éxito.

En uso de la voz el Director General de ODAPAS. Muchas gracias. Con permiso, muchísimas gracias.

En uso de la voz el Presidente Municipal. Muy bien, señor secretario. Entonces, procedemos a la votación de esta transferencia de este punto de Cabildo y pues que sea de manera nominal.

En uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento. Siguiendo la indicación, por tanto, se somete a su consideración la aprobación del **tercer punto** del orden del día, de manera nominal, en el siguiente orden.

NOMBRE	PUESTO	VOTO
Lic. Alan Velasco Aguero	Presidente Municipal Constitucional	<b>A favor</b>
C. Jenny Barrera Méndez	Síndico Municipal	<b>A favor</b>
C. Tonathiu Gutiérrez Zaldívar	Primer Regidor	<b>A favor</b>
C. Irma Tenorio Contreras	Segunda Regidora	<b>A favor</b>
C. Juan Vega Domínguez	Tercer Regidor	<b>A favor</b>
C. Carmen Dolores Rodríguez Ortiz	Cuarta Regidora	<b>A favor</b>
Lic. Jesús Tenorio Sánchez	Sexto Regidor	<b>A favor</b>
Lic. Jenny Hernández Ayala	Séptima Regidora	<b>A favor</b>
C. Luis Martín Saldaña López	Octavo Regidor	<b>A favor</b>
Arq. Ramón Montalvo Hernández	Noveno Regidor	<b>A favor</b>

Señor Presidente, Honorable Cabildo, les informo la aprobación del siguiente acuerdo:

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37 y 38 de la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado de México y Municipios, 3 fracción LXXVIII, 9 fracción IV y 291 del Código Financiero del Estado de México y Municipios, 10, 21, 22 fracción IV y 38 fracción VIII del Reglamento Interno del Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad, se aprueba por mayoría, con diez votos a favor, cero votos en contra, y cero abstenciones la transferencia de fondos por un importe de \$5,445,757.30 (cinco millones cuatrocientos cuarenta y cinco mil setecientos cincuenta y siete 30/100 moneda nacional) del municipio de Valle de Chalco Solidaridad a favor del Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua

Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Valle de Chalco Solidaridad, condicionado al pago al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (**ISSEMYM**) por concepto de adeudos de contribuciones de seguridad social de la quincena 15 a la quincena 21 del ejercicio fiscal 2025, de conformidad con lo siguiente:

Periodo	Importe Pendiente
Quincena 15/2025	\$810,065.62
Quincena 16/2025	\$790,384.45
Quincena 17/2025	\$792,395.37
Quincena 18/2025	\$773,654.21
Quincena 19/2025	\$773,654.21
Quincena 20/2025	\$756,687.49
Quincena 21/2025	\$748,915.95
<b>Total de contribuciones</b>	<b>\$5,445,757.30</b>

En uso de la voz el Presidente Municipal. Muy bien, muchas gracias y mi agradecimiento, reconocimiento, gracias regidoras, regidores, insisto, el trasfondo de esta es para concluir mis obras, gracias regidoras, regidores, por ese apoyo y pues ya, yo creo que se llevó la tarea nuestro director de **ODAPAS** para que le eche ganas. Muchas gracias a todas y todos y no sé qué prosiga.

En uso de la voz el Secretario del Ayuntamiento. Señor Presidente, les informo que es cuanto a lo que hace a todos los puntos y el orden del día. Señor Presidente, tiene la palabra para llevar a cabo la clausura de la Novena Sesión Extraordinaria de Cabildo.

En uso de la palabra el C. Presidente Municipal Constitucional, menciona que no habiendo otro asunto que tratar, se da por concluida la **NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO** siendo las 12:11 horas del día 27 de noviembre de 2025.

El Lic. Aldo Augusto Ruiz Hernández, Secretario del H. Ayuntamiento de Valle de Chalco Solidaridad.

**CERTIFICA**

Con fundamento en el artículo 91 fracción X de la Ley Orgánica Municipal del Estado de México y el artículo 62 fracción III del Bando Municipal 2025 de Valle de

Chalco Solidaridad, que las presentes copias constantes de ocho fojas útiles por el anverso de sus caras, son replica fiel y concuerdan con toda y cada una de sus partes con su original, se extiende la presente a los treinta y un días del mes de octubre del año dos mil veinticinco.-----

-----DOY FE.-----

--

A T E N T A M E N T E  
EL SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO  
LIC. ALDO AUGUSTO RUIZ HERNÁNDEZ

---

**LIC. ALDO AUGUSTO RUIZ HERNÁNDEZ**  
**SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO**



## VALLE DE CHALCO ↳ SOLIDARIDAD ↲

Municipio de Valle de Chalco Solidaridad  
Órgano Oficial de Difusión Gubernamental

# 59º GACETA MUNICIPAL

*¡Gobernemos con el Corazón!*

